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Protokoll des 59. Kreistages des Leichathletikkreises Offenbach- Hanau am 
16.07.2021 in Seligenstadt 
 
 
TOP 1:  
Paul Gast begrüßt die Anwesenden Deligierten sowie die Ehrengäste und gibt das Wort an 
Bernhard Bungert, Vorsitzender des Gastgebers Sportfreunde Seligenstadt. Herr Bungert wünscht 
dem gesamten Sport eine Rückkehr zur Normalität und wünscht der Versammlung einen guten 
Verlauf. Paul Gast verweist auf die rechtzeitige Einladung mit Tagesordnung. 
 
 
TOP 2:  
Ehrenvorsitzender Norbert Engel verliest die Namen der seit dem letzten Kreistag Verstorbenen. 
 
 
TOP 3: 
 Landrat Oliver Quilling freut sich über wiederkehrende soziale Kontakte nach der bisherigen 
Pandemiewelle, mahnt aber auch weiterhin zur Umsicht. 
 
HLV- Präsident Klaus Schuder übermittelt die Grüße des Präsidiums und schliesst sich dem 
Landrat an. Er spricht über die anstehenden strukturellen Veränderungen im HLV, in deren 
Entwicklung die Kreise gestärkt werden sollen. Ebenfalls weist er auf einen möglichen Umbau der 
Kreise hin. 
Klaus Schuder verweist auf die erfolgreiche Arbeit des Bundesstützpunktes Frankfurt und auf 
konzeptionelle Änderungen im Bereich Lehre. Ferner weist er auf das anstehende Jubiläumsjahr 
2022 (75 Jahre HLV) mit der Planung von Meisterschaften und Aktionen hin. 
Zum Schluss des Beitrags dankt er der Politik für die Unterstützung, auch auf finanzieller Seite. 
Zudem spricht er die Hoffnung aus, verlorene Mitglieder wieder zurückgewinnen zu können. 
 
 
TOP 4: 
19 stimmberechtigte Vereinsvertreter aus 15 Vereinen sind anwesend. 
 
 
 
TOP 5, kombiniert mit TOP 6: 
Die Vorstandsmitglieder erläutern kurz ihre Berichte.  
 
Hans Röhrig weist auf die in 2020 stattgefundenen KM hin (Halle, Cross, Einzel) und weist auf die 
noch in 2021 geplanten Termine (29.08. U16/Aktive Wurf/Sprung, 12.09. 5km- Straße, 26.09. U 
16/Aktive Lauf) hin. Termine für 2022 sind in Arbeit. 
Zudem verweist er auf das anstehende Kreisjubiläum (60 Jahre) und bittet um Mithilfe für die 
Erstellung einer Festschrift aus dem Kreis der Anwesenden. 
Klaus Schuder weist darauf hin, dass Gemischte Läufe im Stadionnahen Bereich in Zukunft 
seitens des DLV nicht mehr anerkannt werden. 
 
Ingo Zimmermann informiert kurz über zukünftige, teilweise digitale Formate der Kampfrichter- 
Grundausbildung. 
 
Kornelia Wrzesniok weist darauf hin, dass zukünftig keine Presseberichte an die Lokalredaktionen 
von Offenbach- Post und Hanauer Anzeiger gesendet werden sollen. Grund hierfür sind die 
Umstrukturierungen in den Mediengruppen und laut Info des Landrates vernetzten 
Berichterstattungen bei deutlicher Personalreduzierung in den Redaktionen. 
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Linda Müller weist auf die Probleme der Terminlegungen im Seniorenbereich hin, wodurch wegen 
Überschneidungen die Teilnehmerzahlen leiden. 
 
 
TOP 7: 
Lutz Ernst erläutert seinen Bericht mit dem Hinweis auf lediglich 3 durchgeführte 
Kreismeisterschaften in 2020. Zudem verweist darauf, dass aufgrund des Wechsels des HLV- 
Ausrüsters neue Kampfrichterkleidung angeschafft werden muss. 
 
 
TOP 8: 
Lutz Ernst verliest den Bericht der entschuldigt abwesenden Kassenprüfer. 
 
 
TOP 9: 
Es gingen keine fristgerecht gestellten Anträge ein.  
 
 
TOP 10: 
Klaus Schuder wird einstimmig gewählt und übernimmt die Leitung der Neuwahl. 
 
 
TOP 11: 
Lutz Ernst verliest den Antrag der Kassenprüfer, den Vorstand zu entlasten. Dieser wird 
einstimmig angenommen. 
 
 
TOP 12: 
Die Wahlen werden offen durchgeführt. Der Vorstand wird einstimmig bzw. bei Enthaltung der 
Kandidaten gewählt. Bei Abwesenheit liegt jeweils eine schriftliche Erklärung vor: 
 
12.1        Vorsitzender: Paul Gast 
12.2/3     Stellv. Vorsitzender/ Kassenwart: Lutz Ernst 
12.4        Sportwarte: Hans Röhrig und Michael Grünewald 
12.5/12   Jugendwart/ Statistiker: Harald Röder 
12.6        Beauftragte Kinderleichtathletik: Anja Reising 
12.7/10   Breitensport-/ Laufwart: Jens Indorf 
12.8        Seniorenwartin: Linda Müller 
12.9        Kampfrichterwarte: Ingo Zimmermann, Julian und Lukas Matanovic 
12.11      Schulsportbeauftragter: Michael Grünewald 
12.13      Pressewartin: Kornelia Wrzesniok 
12.14      Schriftführerin: Kristine Exner  
12.15      Fachwart IT: Kristoffer Uhlisch 
 
 
TOP 13: 
Anja Zorn und Detlev Gumbmann werden einstimmig für 2 Jahre gewählt. 
 
 
TOP 14: 
Die TGS Niederrodenbach erklärt sich zur Ausrichtung des Kreistages 2022 bereit und erhält per 
Votum den Zuschlag. 
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TOP 15: 
Wortmeldung Hans Peter Schabinger: Er kritisiert die hohen Genehmigungsgebühren für 
Sportfeste und stellt den Antrag, diese analog zu den Genehmigungsgebühren für Stadionferne 
Veranstaltungen auf 50 Cent pro Teilnehmer anzupassen. 
Klaus Schuder verweist auf die Gebührenordnung von HLV und damit verbunden DLV. Lutz Ernst 
verweist auf die entfallenen Seltec- Gebühren pro Jahr für die Vereine und die damit verbundene 
Gebühr pro Veranstaltung. 
Nach lebhafter Diskussion und mehrerer Einwände, dass man verwertbare Zahlen bräuchte, zieht 
H.P. Schabinger den ursprünglichen Antrag zurück und beantragt einen Arbeitsauftrag an den 
Kassenwart, die Einnahmen von 2019 in einer Gegenüberstellung mit Berechnung von 50 Cent/TN 
gegenüberzustellen. 
Die Versammlung stimmte mit 10 zu 6 Stimmen für den Antrag. 
 
Wortmeldung Jens Indorf: Bei der vorangegangenen Vorstandssitzung wurde vereinbart, die 
Jahresberichte anstatt in Papierform zukünftig eine Woche vorher als Dokumente in der 
Homepage einzustellen, um unnötigen Papierverbrauch einzusparen. 
Ausgenommen hiervon ist der Kassenbericht. Interessierte ohne Internetanschluss werden 
weiterhin auf Anfrage mit Berichten in Papierform versorgt. 
Die Versammlung stimmt mündlich einstimmig zu. 
Nach dem Hinweis auf Kristoffer Uhlisch auf ein möglichst einheitliches Aussehen der Berichte 
erklärt sich J. Indorf bereit, die Vorlage des HLV für Notizen und Berichte bei der Geschäftsstelle 
anzufordern und allen Vorstandsmitgliedern zur Verfügung zu stellen.  
 
Wortmeldung HP Schabinger: Er bemängelt die hohen Genehmigungsgebühren für DLV- 
Meisterschaften, ohne dass der DLV Gegenleistungen bringt wie z.B. zeitnahe Veröffentlichung 
einer Ausschreibung, namentlich genannt die Deutschen Seniorenmeisterschaften in Baunatal. 
Klaus Schuder informiert, dass der HLV ohne Mittel aus dem Hessischen Haushalt diese 
Meisterschaft an den DLV zurückgegeben hätte. 
 
Wortmeldung HP Schabinger: Er bemängelt die seiner Ansicht nach umständliche Anmeldung für 
die virtuelle KARI- Fortbildung sowie die Teilnehmerbegrenzung.  Nach erneut lebhafter 
Diskussion wird der Punkt ohne Ergebnis beendet. 
 
Paul Gast schliesst den Kreistag um 22 Uhr. 
 
Anlagen: 
 
 
 
 
 
 
 
__________________________   _____________________________ 
Paul Gast      Jens Indorf 
Vorsitzender      Schriftführer i.V. 
 


